



## Das kleine Festival mit der großen Tradition

Die Grenzland-Filmtage wurden 1977 im oberfränkischen Wunsiedel gegründet. Heute findet das Festival in Selb, unmittelbar an der tschechischen Grenze, statt. Traditionell in der Woche nach Ostern werden ca. 70 Spiel-, Dokumentar-, Kurz- und Kinderfilme gezeigt.

Die Grenzland-Filmtage Selb suchen Praktikant\*innen, die ab Februar 2021 bei der Vorbereitung und Durchführung des 44. Festivals helfen. Dieses Jahr wird es erstmals auch einen Workshop für Studierende und ein Nachspiel ausgewählter Filme in der Filmgalerie Regensburg geben.

Genaue Arbeitszeiten und Tätigkeiten nach Absprache. Vorbereitungstätigkeiten für das Festival können im Homeoffice erledigt werden. Falls das Festival wie geplant in Präsenz stattfinden kann, ist eine Unterstützung vor Ort während des Festivals in Selb (8.-11. April 2021, Unterkunft wird gestellt) und/oder Regensburg (voraussichtlich in der Woche vom 12.-18. April 2021) erwünscht, aber nicht Pflicht.

### Grenzland-Filmtage Selb

Verein zur Förderung grenzüberschreitender Film- und Kinokultur e.V.

Ansprechpartnerin: Kerstin Fröber

[k.froeber@grenzlandfilmtage-selb.de](mailto:k.froeber@grenzlandfilmtage-selb.de)

[www.grenzlandfilmtage-selb.de](http://www.grenzlandfilmtage-selb.de)